

schattierter Seide ist eine niedliche Borde rings herum gestickt. Darüber wird sie sich gewiß freuen, denn ihre bisherige ist gar nicht mehr hübsch. Nun aber habe ich wohl für heute genug geschrieben. Wir wollen noch mit Fräulein und den Kleinen einen Spaziergang machen.

Else.



### 34. Sonntag.

In dieser Woche ist eigentlich gar nichts passiert, nur, daß Fräulein uns eine kleine Geschichte vorgelesen hat. Das war am Donnerstag.

Doch halt, am Mittwoch war ja doch noch etwas los und zwar etwas sehr angenehmes: Mama räumte nämlich eine alte Kammer auf, in der sie allerlei alte, abgetragene Sachen und dergleichen aufbewahrt. Bei der Gelegenheit fand sie auch einen Kasten mit lauter bunter Wolle, und wie wir darüber jubelten und sie so wunderschön fanden, schenkte sie uns die gute Mama.

Wir liefen nun mit unserem Schätze schnell zu Fräulein, und die zeigte uns, wie wir sie nach Farben und Schattierungen ordnen müßten. Damit verbrachten wir an dem Tage fast alle freie Zeit, dann aber gab uns Fräulein eine wunderhübsche Stiderei für Hans an. Es wird ein Turngürtel. Auf schwarzem Grunde wird eine grüne Eichenguirlande gestickt und in der Mitte sollen die Worte „frisch, frei, froh, fromm“ mit Goldperlen prangen.

O, wie freuen wir uns darüber!